

COVID-19 – Nouveau message du coordonnateur municipal de la sécurité civile

Le coordonnateur municipal de la sécurité civile, monsieur Gaétan Drouin, fait le point sur la situation concernant la COVID-19. Dans un premier temps, il rappelle l'importance d'appliquer les mesures de protection sanitaires pour ne pas vivre une deuxième vague de contamination et un éventuel reconfinement. En effet, le code jaune a été décrété dans la région de la Chaudière-Appalaches et il faut éviter d'atteindre une situation de code orange. Les employées et employés municipaux doivent se comporter comme des modèles pour leurs concitoyens afin de réduire la propagation du virus. Enfin, la situation actuelle est bien différente de celle du printemps dernier puisqu'il s'agit maintenant d'une contamination communautaire. Ensemble, protégeons-nous!

Visionnez la capsule de Gaétan Drouin : youtu.be/IXAvSyrp34

Voici les informations mises à jour le jeudi 17 septembre, à 16 h :

- Rappel de page internet dédiée aux membres du personnel comme source d'information principale pour tout ce qui concerne la COVID-19 : www.ville.levis.qc.ca/employes .

Page Internet dédiée aux employés

Pour rester informé, consultez le www.ville.levis.qc.ca/employes. Nous vous invitons donc à **consulter et à rafraîchir périodiquement cette page** afin d'obtenir les informations actualisées.

Ligne téléphonique et courriel dédiés aux employés

Pour toute question, commentaire ou préoccupation quant à la situation actuelle, vous êtes invités à composer le **418 835-8299** ou à écrire à infocovid19@ville.levis.qc.ca. Le service vous est offert 24 h sur 24, 7 jours sur 7.

Affichage

Nous demandons aux gestionnaires d'imprimer le présent PDF et de l'afficher dans les lieux de travail du personnel n'ayant pas accès à un poste informatique. Nous vous remercions de vos efforts communs, de votre engagement et de votre solidarité.